

■ Salobreña

El municipio pone en marcha la operación Verano'99*Intenta acondicionar los servicios turísticos*

F. M. ORTEGA • SALOBREÑA

El Ayuntamiento de Salobreña, como en años anteriores, ha puesto en marcha una serie de actuaciones tendentes a la puesta a punto de la infraestructura festiva y para el mejor disfrute de las vacaciones y de la práctica del ocio en el municipio.

Por ello ha publicado un bando donde se recogen un serie de medidas, normas y recomendaciones, encarnadas a facilitar al ciudadano el máximo de información y pedirle su colaboración en aquellos apartados que afectan, cotidianamente, y que exigen un comportamiento cívico.

Por ese motivo ha realizado algunas recomendaciones, recogidas en un folleto ilustrado en el apartado de playas, el cual será distribuido por el servicio de Protección Civil. En él se aconseja e informa sobre cuestiones como el respeto a las señales de baño, la zona de seguridad, la práctica de deportes náuticos, el manejo de embarcaciones fuera de las

zonas de baño, el horario de pesca, el lugar para hacer barbacoas, las prohibiciones de acampadas y entrada de animales, o los vertidos.

Normas de seguridad

También, para evitar los problemas que surgen en verano por la masiva concentración de vehículos en determinados lugares, el Ayuntamiento recomienda que se respeten las normas de la seguridad vial, aparcando correctamente los vehículos, incluso en estacionamientos de corta duración, así como utilizar el casco, aunque sólo se vaya a circular en moto dentro de la población y no circular con escape libre.

Por otro lado, en materia de playas se ha llevado a cabo una labor de nivelación y limpieza de las playas, con una puesta punto de las fuentes, bancos, papeleras, farolas. Todo el dispositivo está ya a punto para facilitar la estancia de los turistas.